



IMMOFONDS: succès du lancement des premières locations à Zurich, Regensdorferstrasse

04-01-2024

La réalisation des 32 appartements sis à la Regensdorferstrasse 63-69 à Zurich-Höngg avance comme prévu. L'édifice moderne séduit non seulement par son mode de construction durable et son fonctionnement respectueux de l'environnement, mais aussi par son intégration architecturale très réussie dans le quartier. L'objet contribue donc à atteindre l'objectif de zéro émission nette d'ici 2045 pour les portefeuilles sous gestion et est conforme aux critères ESG.

La première mise en location des appartements de 1,5 à 5,5 pièces a commencé en novembre 2023. L'offre à un emplacement privilégié à Zurich répond manifestement à la demande sur le marché. En effet, fin décembre, près de la moitié des appartements était déjà louée sur plan. Les locataires prendront possession des lieux progressivement en avril et mai 2024.